
Kim, Sabrina 

De : Stickney, Matt

Envoyé : Le samedi 21 mars 2020, 21:39

À : Duchesneau, Olivier; Kim, Sabrina; sabina.saini@canada.ca

Cc : Church, Leslie (SPAC/PSPC)

Objet : RE: Olivier – Entreposage (Québec) 

Il y a quelques détails importants. Je serai heureux d’en discuter avec toi demain, Oli. 

1) Au départ, aucune commande n’avait été passée, mais une demande a été soumise récemment. 

2) Le Québec réclame 3 fois plus de fournitures que les autres provinces afin de faire des réserves et nous allons devoir 

fournir ce matériel de façon raisonnable et responsable. Nous ne pouvons pas donner pleine satisfaction au Québec, 

car cela aurait des conséquences sur les autres provinces. 

Je pense que nous devons adopter une stratégie propre au cas du Québec.  

J’ai aussi mis Leslie de l’approvisionnement en Cc. 

De : Duchesneau, Olivier <Olivier.Duchesneau@pmo-cpm.gc.ca>

Envoyé : Le samedi 21 mars 2020, 21:18

À : Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>; sabina.saini@canada.ca

Cc : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pnno-cpm.gc.ca>

Objet : RE: Olivier- Entreposage (Québec)

J’ai mis Sabrina en Cc afin d’avoir son avis. 

Envoyé de mon iPhone 

Le 21 mars 2020, 19:50, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-conn.gc.ca> a écrit : 

Bonjour, je vous transmets quelques informations utiles pour votre discussion avec les représentants du Québec. 

La province a soumis une demande pour des écouvillons. Initialement, aucune commande n’avait été passée 

pour de l’EPI. Pour les quantités demandées (quantité qui dépasse largement ce que les autres provinces ont 

demandé), il est évident que les fournitures seront utilisées afin de faire des réserves pour une année 

complète. La situation ne sera pas facile et il vaudrait mieux clarifier leurs attentes. 

Le sous-ministre de la Santé discute avec ses homologues des autres provinces ce soir afin d’évaluer les 

besoins. Elle s’est aussi entretenue avec ses homologues FPT, alors Matt ou elle pourrait avoir plus 

d’informations pour vous. 

Matt a aussi soulevé un bon point : le Québec ou même d’autres provinces pourraient faire une annonce 

comme celle-ci aux médias : « Regardez, nous avons demandé ces fournitures, mais nous ne les recevrons 

pas! ». Nous devrions faire attention à notre réponse. La ministre Hajdu a aussi soulevé la question du 

Québec hier avant la conférence de presse quotidienne dans la salle de préparation. 

Merci!  

Sab 

Sabrina Kim 

Issues Advisor / Conseillère en enjeux 

Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre 

613-795-7803 


